

HEINZ HORNBURG

Die staatliche Leitung des Bauwesens im Kreis

110 Seiten · Broschiert 2,80 DM

Der Verfasser, selbst Kreisbaudirektor, legt hier seine Erfahrungen bei der komplex-territorialen Leitung des Bauwesens durch die örtlichen Organe der Staatsmacht dar. Er will damit einen Erfahrungsaustausch über die neuen Leitungsmethoden anregen und zur weiteren Vervollkommnung der staatlichen Leitungstätigkeit beitragen. An Hand von Beispielen aus der Praxis werden vielfältige Methoden und Formen gezeigt, um alle Bauschaffenden im Wohnungsbau, im ländlichen Bauprogramm und im Industriebau für die Lösung der großen Aufgaben des Bauwesens zu mobilisieren. Nicht nur die im Bauwesen tätigen Staatsfunktionäre, sondern alle Mitarbeiter des Partei- und Staatsapparates werden aus dieser Arbeit wertvolle Hinweise für ihre Leitungstätigkeit gewinnen. Darüber hinaus ist die Arbeit auch den örtlichen Bau- und Baustoffbetrieben und den Produktionsgenossenschaften des Bauhandwerks zu empfehlen, da sie viele nützliche Hinweise für eine reibungslose, gut funktionierende Zusammenarbeit mit den örtlichen Staatsorganen enthält.

*Zu beziehen durch den Buchhandel
oder durch das Buchhaus Leipzig, Leipzig Cl, Postfach 91*



VEB DEUTSCHER ZENTRALVERLAG